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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 27 LUGLIO 2016 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

GAMBA Serena RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri Badini Confalonieri e Poggio. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA  
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE (EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: IPOTESI 
AMPLIAMENTO ZTL AMBIENTALE. 
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TESTO COORDINATO APPROVATO DAL CONSIGLIO DI CIRCOSC RIZIONE IN 
DATA 27 LUGLIO 2016 

 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 
INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: I POTESI 
AMPLIAMENTO ZTL AMBIENTALE. 
 
 
Premesso che lo scorso 3 Luglio il Sindaco Appendino ha annunciato agli organi di stampa di voler 
procedere all’ampliamento della Ztl ambientale così come previsto dal programma elettorale del 
Movimento 5 Stelle  
Considerato che non è chiaro se si tratta solo di un ampliamento di orario, di superficie o di 
entrambi. 
Appurato che la Ztl risulta essere deficitaria nelle informazioni esposte nei pannelli ai varchi di 
entrata dove non è specificato anche il divieto della sosta. 
Valutato che l’interrogante ha più volte presentato atti ispettivi per denunciare questa lacuna che, 
ancora oggi, penalizza i cittadini torinesi ( spesso lavoratori) i quali, in buona fede, entrano durante 
l’orario in cui è consentito farlo, parcheggiano l’auto pagando regolarmente la sosta e al momento 
di andare via, sempre in orario consentito, si ritrovano increduli con un verbale sul parabrezza. 
Valutato che un ampliamento della Ztl senza una profonda e dispendiosa ( quindi irrealizzabile ) 
revisione della mobilità urbana sarebbe un duro colpo per i commercianti ed i lavoratori della nostra 
città. 
Appreso che è intenzione del Sindaco incontrare le categorie interessate da questa scelta 

Il Consiglio della Circoscrizione 1 Centro Crocetta 
INTERROGA 

il Sig. Sindaco del Comune di Torino e l’Assessore competente 
PER SAPERE 

- se è confermata l’intenzione di ampliare la Ztl 
- se intende sanare la lacuna informativa dei varchi di accesso legata al divieto di sosta nell’area Ztl 
ambientale 
- se intende coinvolgere la Circoscrizione competente fin dalle prime fasi del progetto oppure se 
intende informare la Circoscrizione a decisione avvenuta tramite gli organi di stampa. 
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